
Herr Udo Schäfer erläutert den Antrag der proNRW-Fraktion. Er weist darauf hin, dass dies nicht 
zwingend eine Umbenennung einer bereits vorhandenen Straße bedeuten muss, sondern auch 
zukünftig erbaute und geschaffene Straßen und Plätze betreffen kann.  
 
Herr Ebbinghaus sieht hierzu keinen zwingenden Anlass; einen Beschluss zu fassen, dessen 
Umsetzung noch nicht absehbar ist, macht keinen Sinn.  
 
 


